

Personel Polsek Ciranjang Lakukan Patroli Siang Sambang SPBU, Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jun 4, 2024 - 11:27



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga situasi kamtibmas dan mencegah gangguan di wilayahnya, Personel Polsek Ciranjang mengadakan patroli siang hari dengan kegiatan sambang di SPBU pada hari Selasa, 4 Juni 2024. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas serta gangguan lainnya yang mungkin terjadi.

Kegiatan patroli tersebut dipimpin langsung oleh anggota Polsek Ciranjang dengan berkunjung ke SPBU yang sering kali menjadi titik rawan keramaian. Dalam sambang tersebut, personel Polsek Ciranjang berinteraksi dengan petugas SPBU serta masyarakat yang sedang mengisi bahan bakar, memberikan himbauan untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kriminal dan menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ciranjang, menyampaikan apresiasi dan stemen terkait kegiatan ini. "Saya mengapresiasi langkah proaktif yang diambil oleh personel Polsek Ciranjang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Kegiatan patroli siang hari dan sambang SPBU ini sangat penting untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kapolsek Ciranjang menambahkan, "Kegiatan ini merupakan bentuk komitmen kami dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Kami terus berupaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif melalui berbagai kegiatan preventif, salah satunya dengan patroli rutin dan sambang ke tempat-tempat strategis."

Dengan adanya kegiatan patroli siang hari dan sambang SPBU yang dilakukan oleh Personel Polsek Ciranjang, diharapkan dapat tercipta situasi yang aman dan tertib di wilayah hukum Polsek Ciranjang. Masyarakat pun dihimbau untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila menemukan hal-hal yang mencurigakan atau membutuhkan bantuan keamanan.